

# *Le président de la Bolivie salue la réélection du secrétaire général de l'ONU*

---

Image not found or type unknown

La Paz, 18 juin (RHC) Le président de la Bolivie, Luis Arce, a félicité le secrétaire général de l'Organisation des Nations Unies (ONU), Antonio Guterres, pour sa réélection à ce poste pour la période 2022-2026.

Dans son profil sur Twitter, le président a également confirmé le soutien du pays sud-américain à toutes les actions et tous les programmes promus par le Secrétariat général qui sont destinés au bénéfice de l'humanité'.

L'ambassadeur du Pérou à l'ONU, Diego Pary, a également félicité Guterres. Il lui a réitéré l'accompagnement de la Bolivie à la vision et aux actions du secrétaire général sur la base du pacifisme et du multilatéralisme qui caractérisent la politique extérieure de son pays.

Guterres a été Premier ministre du Portugal et Haut-Commissaire des Nations Unies aux Réfugiés avant d'assumer la direction de cet organisme en 2016, lorsqu'il a succédé au Sud-Coréen Ban Ki-moon.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/261191-le-president-de-la-bolivie-salue-la-reelection-du-secretaire-general-de-lonu>



**Radio Habana Cuba**